



Jean-Luc Harousseau met en place une nouvelle

direction de la Haute Autorité de Santé

Jean-Luc Harousseau, Président de la Haute Autorité de Santé, a décidé, après avis du Collège, de nommer Dominique Maigne, actuellement délégué général de la Fédération nationale des centres de lutte contre le cancer, en tant que Directeur de son Cabinet , à compter du 1^{er} avril

·

François Romaneix, Inspecteur général des affaires sociales, quittera prochainement la HAS pour assurer d'autres fonctions. Dominique Maigne lui succédera à la direction de la HAS à compter du 1^{er} septembre

·

Jean-Luc Harousseau et l'ensemble du Collège saluent le remarquable travail que François Romaneix a effectué, dès la mise en place de la Haute Autorité de Santé, puis pendant près de cinq ans à la direction de l'institution, notamment en adaptant l'organisation de la HAS aux défis qu'elle avait à relever.

Écrit par HAS

Jeudi, 10 Mars 2011 13:59 -

[Site de la Haute Autorité de Santé](#)